

Гуманитарный проект
Государственного учреждения образования
«Специальный детский сад № 3 г. Волковыска»

Софинансирование гуманитарного проекта



1. Наименование проекта: мобильный мини-стадион «Мир один для всех»
2. Срок реализации проекта: 2023-2025 (24 месяца)
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Специальный детский сад № 3 г. Волковыска»
4. Цель проекта: создание в г. Волковыске безбарьерного мини-стадиона для развития двигательной мобильности, укрепления здоровья и возможности ранней социальной адаптации воспитанников дошкольного возраста с нарушениями функций опорно-двигательного аппарата
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- создать безбарьерный мини-стадион для организации двигательной активности воспитанников дошкольного возраста с нарушениями функций опорно-двигательного аппарата, улучшения их психоэмоционального здоровья;- организовать взаимодействие педагогов, воспитанников и их родителей через совместную деятельность, направленную на развитие двигательной мобильности детей с нарушениями функций опорно-двигательного аппарата посредством активного использования предметно-средовых ресурсов мини-стадиона;- организовать занятия по адаптивной физической культуре, физкультурно-оздоровительные мероприятия, расширяющие возможность приобретения нового сенсомоторного опыта, самостоятельности и дальнейшего двигательного развития детей с инвалидностью. Ожидаемый результат: <ul style="list-style-type: none">- создан в г. Волковыске мобильный мини-стадион для детей с нарушениями функций опорно-двигательного аппарата и их семей;- повышена уверенность в себе ребенка с инвалидностью через занятия по адаптивной физической культуре, физкультурно-оздоровительные мероприятия, расширяющие возможность приобретения нового сенсомоторного опыта, самостоятельности и дальнейшего двигательного развития;- создана система взаимодействия педагогов, детей и их родителей, по развитию двигательной мобильности детей с инвалидностью посредством

активного использования предметно-средовых ресурсов мини-стадиона.	
<p>6. Целевая группа:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 24 воспитанника в возрасте от двух до 8 лет специального дошкольного учреждения, 13 воспитанников в возрасте до трех лет, охваченные ранней комплексной помощью Волковыским районным центром коррекционно-развивающего обучения и реабилитации, и члены их семей; - дети с особенностями развития города и их семьи, не посещающие специальное дошкольное учреждение. 	
<p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <ul style="list-style-type: none"> - подготовка и проведение информационной кампании о проекте и его реализации; - изготовление проектно-сметной документации по созданию безбарьерного мини-стадиона с последующим прохождением экспертизы с учетом законодательной и нормативной правовой базы; - подготовка площадки для мини-стадиона (выравнивание земельного покрова); - приобретение и устройство разных видов безопасного модульного покрытия площадки; - оборудование удобных подъездов для воспитанников на колясках к площадке и оборудованию; - приобретение и устройство ограждения площадки; - приобретение и установка специального оборудования и вспомогательных приспособлений, спортивного инвентаря; - презентация результатов проекта на заседании коллегии управления образования Волковыского районного исполнительного комитета, Волковыском городском общественном объединении родителей и детей и инвалидностью «ОРИДИ», на собраниях педагогического коллектива и родительской общественности; публикации в СМИ; - проведение в г. Волковыске праздника-презентации результатов проекта, популяризация здорового образа жизни. 	
8. Общий объем финансирования (в долларах США) – 26 000,00 \$	
Средства донора	24 000,00 \$
Софинансирование	2000,00 \$
9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Волковысский район, г. Волковыск, ул. Кузнецова, 4	
10. Контактное лицо: Янечек Ирина Петровна, заведующий, МТС +375295842670	

State educational establishment
"Special kindergarten No. 3 of Volkovysk"
co-financing of a humanitarian project



1. Project name: "Mobile mini-stadium "The world is one for all"
2. Project implementation period: 2023-2025 (24 months)
3. Applicant organization proposing the project: State educational establishment "Special kindergarten No. 3 of Volkovysk"
4. Goal of the project: creation of a barrier-free mini-stadium in Volkovysk for the development of motor mobility, health promotion and the possibility of early social adaptation of preschool pupils with impaired functions of the musculoskeletal system.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none">- to the creation of a barrier-free mini-stadium for the organization of physical activity of pupils with impaired functions of the musculoskeletal system, improvement of psycho-emotional health;- to organize the interaction of teachers, pupils and their parents through joint activities aimed at developing the motor mobility of children with musculoskeletal disorders by using the resources of the mini-stadium;- to organize classes on adaptive physical culture, expanding the possibility of acquiring new sensorimotor experience, independence and further motor development of children with disabilities. Expected result: <ul style="list-style-type: none">- created in Volkovysk mobile mini-stadium for children with impaired functions of the musculoskeletal system and their families;- increased confidence in himself a child with disabilities through adaptive physical education classes, physical and recreational activities, expanding the possibility of acquiring new sensorimotor experience, independence and further motor development of

children with disabilities;

- a system interaction of teachers, children and their parents, to develop motor mobility of children with disabilities through the active use of the resources of the mini-stadium.

6. Target group:

- 24 pupils aged two to 8 years of a special preschool institution, 13 children under the age of three, covered by the early integrated assistance to the Volkovysk district center of correctional and educational training and rehabilitation, and members of their families;
- children with special needs in the city and their families who do not attend a special pre-school institution

7. Short description of the activities within the project:

- preparation and conduct of an information campaign about the project and its implementation;
- preparation of design estimates for the creation of a barrier-free mini-stadium, followed by an examination, taking into account the legislative and regulatory framework;
- preparation of the site for the mini-stadium (leveling the land cover);
- purchase and installation of arrangement of various types of safe modular covering of the site;
- equipment of convenient entrances for pupils in wheelchairs to the site and equipment;
- purchase and installation of site fencing;
- purchase and installation of special equipment and auxiliary devices, sports equipment;
- presentation of the project results at the meeting of the board of the education department of the Volkovysk regional executive committee, the Volkovysk city public association of parents and children and the disabilities of the "ORIDI", at the parent meeting and the meeting of the labor collective, publication in the media;
- holding in Volkovysk a holiday presentation of the results of the project, popularizing a healthy lifestyle.

8. Total funding (in US dollars) - \$ 26 000.00

donor funds - \$ 24 000.00

co-financing - \$ 2000.00

9. Location of the project: Republic of Belarus, Grodno region, Volkovysk district, Volkovysk city, Kuznetsova street 4

10. Contact person: Yanechek Irina, manager, +375295842670